



学校経営方針【みんなでつくる みんなの与野西北小学校】

児童会スローガン【 せ・い・ほ・く だ・い・す・き 】

～「輝く瞳に夢いっぱい」な学校を子ども・家庭・地域と協働・連携してつくりましょう～

【学校教育目標】 ◇みんなと協力する子（徳育） ◇自分の力で考える子（知育）
◇心身ともに健康な子（体育） ◇人との関わりを大切に子（響育）

与野西北小学校TEL853-0109 ホームページ <http://yonoseihoku-e.saitama-city.ed.jp/>

子どもの心に火をつける

校長 馬場 智哉

日中の強い日差しに、本格的な夏の到来を感じる日が多くなりました。学校では、コロナ禍前と同様の水泳授業が4年振りに行われており、楽しそうな子どもたちの声が響いています。1学期も残り一か月となりました。

雨の日が多かった6月ですが、子どもたちはたくさん輝く姿を見せてくれました。

6組の児童は元気に挨拶をしてくれます。また、挨拶の時の笑顔がとても素敵です。笑顔は人の心を明るくしてくれます。6組の元気な笑顔での挨拶のおかげで、私は明るい心で1日のスタートを切ることができています。

1年生が学校探検で校長室を訪れてくれました。「質問してもいいですか?」「好きな動物は何ですか?」「校長先生はどんなお仕事をしていますか?」等々、みんな、とても立派な態度で質問をすることができました。

2年生の教室前の廊下を歩いていると、こちらから挨拶をしなくても自分から元気に挨拶をしてくれる児童がたくさんいます。教室から出てきて元気に挨拶をしてくれる児童もいます。2年生の教室の前を通ると元気になります。

3年生、掃除の時間、水道を黙々と隅々まできれいにしてくれていました。また、3年生も挨拶が上手な児童が多く、会釈をしながら挨拶をしてくれる児童もいます。こちらが驚くほど立派な挨拶です。

4年生、6月15日にごみスクールがあり、さいたま市の職員を講師に迎え、ごみ処理に関する授業をしていただきました。学習後、講師の方に、「与野西北小4年生は鋭い質問が多く、よく勉強していて感心した」というお褒めの言葉をいただきました。講師の皆様もとてもうれしそうでした。

5年生、6月14日のプール開きでは先生の話をよく聞き、児童代表で目標を発表した友達に自分達から拍手をするなど、自然の教室に向けて高学年らしい頼もしい姿を見せてくれました。7月3日(月)からの自然の教室、素敵な3日間になることを願っています。

最高学年の6年生、校外学習の科学技術館見学では、他県からもたくさんの小学生が見学に来ていましたが、与野西北小学校の子どもたちが一番マナーを守り立派な態度で見学をすることができました。さすが与野西北小学校の頼れる6年生です。

令和5年度が始まって約3か月が経ちました。今、目の前にいる子どもたちの姿は当たり前前ではなく、時には辛い思いをしながらも努力を積み重ねて成長してきた姿です。昨日と比べるとその変化はわからないかもしれませんが、しかし、少しずつ、そして着実に子どもたちは成長しています。私たちの想像をはるかに超える努力を重ねながら今に至っているものと思います。

努力や進歩を認め励ますことが 次なる意欲に繋がります。「最高の教師は子どもの心に火をつける」教育学者ウィリアム・ウォードの言葉です。子どもたちの努力や進歩を見逃さず大いに認め、子どもたちの心に火をつける。そんな与野西北小でありたいと思います。

夏本番を迎えます。皆様におかれましては暑さに負けぬようくれぐれもご自愛ください。

年間の生活目標：気持ちのよい言葉で話そう

7月の生活目標：学校をきれいにしよう

安全点検の結果：6月の安全点検の結果、異状ありませんでした。



【校長室より①】

6月4日(日)に、子どもたちの生活環境の整備を目的とした「花いっぱいプロジェクト」が行われました。児童や保護者・地域の皆様、100名程の方に御参加いただき、校内の花壇や円阿弥自治会の花壇に花を植えました。「環境が人をつくり、人が環境をつくる」教育環境整備は子どもたちの情操教育にも大きな意味があります。ご協力ありがとうございました。



【校長室より②】

6月5日(月)にPTA 理事会が行われました。今後の通学班等について話し合われましたが、皆さんのお話をお聞きしていると、常にその根底には「子どもたちのために」という強い思いを感じます。地域の未来を担う子どもたちを家庭・地域・学校が一体となって育てる。それを体現してくださっているPTAの皆様には深く感謝いたします。

【校長室より③】

6月14日(水)職員室前の廊下を掃除していた6年3組の女子児童、黙々と丁寧に雑巾で廊下を拭いてくれていました。ちょうど校長室にお客様が来ていたのですが、その様子を見てとても感動なさっていました。本当に立派な姿でした。

【校長室より④】

代表委員の皆さんが6月12日(月)～16日(金)の一週間、あいさつ運動に取り組んでくれました。代表委員の気持ちのよいあいさつが響き渡り、他の児童のあいさつも、普段より元気になっていました。代表委員の皆さん、ありがとうございました。



【校長室より⑤】

交通安全子供自転車埼玉県大会が6月24日(土)に熊谷スポーツ文化公園で行われ、本校から6年生5名が出場しました。本大会に出場する学校は、浦和西警察署管内の小中学校で輪番制となっており、本年度は与野西北小学校が出場校となりました。大会の目的は「自転車競技を通じて自転車の安全走行に関する知識と技能を身に付けるとともに、交通安全についての興味と関心を高め、更にはその習慣化を図る」ことで、学科テストと実技テストが行われました。

選手は、水曜と金曜の放課後に練習に取り組みました。浦和西警察署職員の方の話をよく聞きながら真摯に練習に取り組む姿勢は大変立派でした。

大会当日も練習の成果を発揮しようと、一生懸命競技に取り組みました。補欠選手として参加した児童の応援も立派で、出場した選手のやる気を後押ししてくれていました。入賞とはなりませんでしたが、学校代表として練習から本番まで約一か月頑張った5名の選手に大きな拍手を送ります！

練習から大会当日まで児童のためにご支援いただきました浦和西警察署の職員の皆様、引率や応援等でご来場いただきました保護者の皆様ありがとうございました。

練習風景

